

# 第3回 親子食育農業体験 ～鹿島市 嘉瀬の浦ファームの生産者とともに

11月8日(土)に今年3回目の農業体験では親子28名の参加で、5月に苗付けをしたサツマイモの収穫をして(7月にイノシシに荒らされるといトラブルがありましたが生産者に植え直していただきました)、みかんの収穫と試食も体験させていただきました。採れたてのみかんでフレッシュジュースもおいしかったです！参加者全員での昼食交流会では農園で収穫したお芋で“さつま汁”を作っていただきました。生産者の皆さんには1年間たいへんお世話になりました。

たいへん  
よかったです！



なかなか重労働でしたが、みんなの協力で全部収穫しました。



↓ さつま汁おいしかったです！



↓ みかん狩りは楽しかったです♪

おイモ GET!!



## 《参加者のことば》

- ・子どもに貴重な体験をさせていただきありがとうございました。
- ・手入れをしないと野菜は育たないこと、食べ物を大切にしないといけないことなどを子どもに知ってほしいと思います。
- ・農家の方がいらっしゃるからこそ私たちは毎日食事をいただくことができます。ありがとうございます。

